



Gabian

Maison à vendre (34320)

Pièces	7 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	666V5790M
Prix	289 000 €

Charmante maison en pierre du 19ème siècle avec appartement d'invités à seulement 30 minutes des plages Méditerranéennes un escalier vous mène à la maison principale, composé d'un salon avec une cuisine/salle à manger ouverte et un accès à la terrasse. 1 chambre, salle de bains, wc à l'étage, se trouvent deux chambres douillettes, une lounge, une salle de bain et un wc. Les deux logements sont séparés par la grande terrasse. Surface habitable approx 150 m2 et surface sol totale 219,44 m2 l'appartement d'invités dispose d'un grand séjour avec une cuisine américaine. À l'étage se trouve une ...

Charming 19th century stone house with guest apartment only 30 minutes from mediterranean beaches 150 m² of living space divided into 2 units: the main house and the guest apartment. The two accommodations are separated by the terrace. Living space approx 150 m2, totally with cellar 220 m2. A staircase takes you to the main house, consisting of a living room with an open kitchen/dining room and access to the terrace. Upstairs, there are two cosy bedrooms, an office, a bathroom and a toilet. The guest apartment has a large living room with an open-plan kitchen. Upstairs is a large family ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

